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野黄坛镇的工业基础比较扎实袁 有
着丰富的农林业和旅游资源袁 同时还有
着深厚的文化底蕴遥 今年镇政府工作的
突破口就是要深入挖掘这些优势袁 打造
耶东工西农一镇一品爷 宜居新城遥冶 昨
日袁 黄坛镇党委书记俞安河在接受记者
采访时说遥

强化政府职能袁做强工业经济遥 俞安
河说袁野东工冶 就是继续做大做强东部黄
坛片区工业经济袁促进企业转型升级遥 做

好工业技改项目和招商引资工作袁 着重
抓好6个1000万元以上的技改项目尧旗滨
集团野总部经济冶项目落地尧得力集团新
型办公用品生产及物流中心项目建设等
工作曰同时通过定期召开意见征求会尧干
部上门服务等多种方式强化政府服务职
能袁实施野抓大壮小扶微冶工程遥

发展生态农业袁 建设宜居乡镇遥 俞
安河表示袁 为发挥西部农林业资源优
势袁 完善黄坛镇规划布局袁 要将生态保
护和城镇建设工作有机结合遥 在西部山
区袁 将生态保护与生态农业尧 生态旅游
相结合袁 着重发展香榧等特色农业经
济袁 适时发展生态休闲旅游袁 打造具有
黄坛特色的旅游经济遥 同时袁 将 野五水
共治冶 纳入镇区规划范畴袁 加强镇区规

划袁 铺设供水排水排污管道袁 完善卫生保
洁机制袁 提前做好和城区并轨的准备袁 使
镇区集聚能力不断加强遥

挖掘历史文化袁 打造品位乡镇遥 作为
徐霞客旅游开篇第一镇袁 黄坛镇有着深厚
的历史文化积淀袁 俞安河表示袁 在乡镇建
设过程中要注重保护古建筑和优良的传统
乡村文化袁 同时发展香榧文化和休闲旅游
文化袁 提升城镇化建设的乡村文明内涵袁
增强黄坛发展的后劲和品位遥

最后袁 俞安河还表示袁 黄坛镇制定了
教育实践活动方案和干部作风建设制度袁
完善了联村干部周二驻村住夜尧 干部绩效
考核尧 野正风肃纪冶 规定袁 鼓励干部以饱
满的状态投入到乡镇建设工作中去遥

渊见习记者方景霞 通讯员葛主铨冤

打造产业强镇 建设宜居新城
要要要访黄坛镇党委书记俞安河
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本报讯 渊记者周韵健冤 4月30日袁县五大溪
流治理工程指挥部在白溪前童段组织召开质量现
场会遥 涉及五大溪流治理的9个乡镇渊街道冤尧市县
水利质监站以及施工尧 监理等相关负责人参加了
现场会遥

据悉袁我县积极践行可持续发展治水思路袁全
面推进民生水利工作袁 于2011年开始对白溪尧杨
溪尧凫溪尧清溪尧中堡溪等五大溪流进行治理遥此次
召开现场会旨在进一步强化质量意识袁 严格质量
过程控制袁强化工程质量监督袁在保证质量安全的
前提下袁顺利推进五大溪流治理工程建设遥

在现场袁 与会人员参观了白溪治理工程黄沙
坝至沙弄段的施工现场袁 详细了解该项目工程概
况尧进度及日常监督管理情况袁并听取地梁的基础
开挖等施工过程中质量控制程序和方法的讲解遥大
家认为袁该项目的安全生产管理制度和质量控制管
理制度严格规范袁对全面提高工程质量和安全生产
水平起到了很好的示范作用袁值得借鉴遥

加强质量监管 打造优质工程

我县召开五大溪流治理质量现场会

本报讯 渊记者潘旭婷冤 4月30日袁县人大常
委会主任戴霖军来到党的群众路线教育实践活
动联系点县海洋渔业局为党员干部上了一堂生
动的党课遥

在讲课中袁戴霖军以野认真学习袁 努力实践袁
争做合格的党的群众路线践行者冶 为主题袁 从
群众路线的形成与发展到为什么要坚持走群众
路线袁 从历史与现实尧 理论与实际相结合的大
视角出发袁 运用鲜活生动的事例尧 通俗的语言袁
对在新形势下如何践行群众路线袁 进一步密切
党群干群关系进行了重点讲解遥

戴霖军指出袁 群众路线是党的生命线袁 随
着经济社会的发展袁 群众工作也面临着新形势袁
给开展新形势下的群众工作带来了新挑战遥
如何争做一名合格的党的群众路线践行者袁

戴霖军要求袁 广大党员干部要正确对待学习袁
教育的手段是学习袁 在学习的过程中要解决好
学习态度即 野真学冶袁 学习内容即 野博学冶袁 学
习方法即 野巧学冶袁 通过学习不断提高自身素
养袁 提高做好群众工作的能力遥 要正确对待工
作袁 在工作中要敬业尧 勤业尧 乐业袁 有强烈的
事业心和责任感袁 热爱自己的本职岗位遥 要正
确对待组织袁 树立组织观念袁 遵守组织纪律袁
维护组织形象遥 要正确对待群众袁 野一切为了
群众冶袁 是我们党一切工作的根本出发点和目
的遥 野一切依靠群众冶袁 是我们党一切工作的力
量源泉遥 野从群众中来袁 到群众中去袁 把党的
正确主张变为群众的自觉行动冶 是党的根本领
导方法和工作方法遥 戴霖军最后指出袁 党员干
部要正确对待同志尧 自己尧 权利和金钱遥 要达
到利为民所谋袁 就必须做到权为民所用遥 党员同志必须端正工
作态度和工作作风袁 特别是领导干部要在工作中出实策尧 鼓实
劲尧 办实事袁 不图虚名袁 不务虚功袁 坚决反对人民群众反映强
烈的形式主义尧 官僚主义尧 享乐主义和奢靡之风袁 以身作则袁
带领群众把改革的各项工作落到实处遥
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本报讯 渊记者陈丹萍冤 昨日袁 记
者从相关部门获悉袁 今年一季度袁 我县招
商引资工作迎来 野开门红冶遥 全县共新批
外资项目6个袁 增资项目5个袁 累计实现合
同外资6612万美元袁 实到外资2550万美
元袁 分别同比增长82.45%和89.03%曰 引进
浙商回归资金3.5亿元袁 市外内资6.5亿元袁
县外内资6.9亿元袁 实现了招商引资工作

的良好开局遥
今年以来袁 我县在去年 野招商引资突破

年冶活动的基础上袁深入开展野招商引资提升
年冶活动袁进一步加大招商引资力度袁优化招
商策略袁丰富招商手段袁拓展招商范围袁营造
野亲商安商兴商冶氛围袁全面野招大选强引优冶袁
狠抓项目落地实施袁 强力推动全县招商引资
在质和量的提升上实现新的跨越遥

今年一季度袁 县主要领导带领招商小分
队先后赴北京尧 上海等地进行一系列招商推
介活动袁 并有力推进宁海新城市中心风情商
业街区尧 温泉大庄山谷尧 东方蓝色慧谷等一
批重点项目曰 各园区充分发挥招商主载体作
用袁 招商人员多次赴北京尧 上海尧 河南尧 杭

州等地开展对口招商袁 成效明显曰 各单位
野一把手冶 带队出门招商的积极性持续提升遥

正是因为全县上下对招商引资工作的高
度重视袁 今年袁 我县再次荣获市 野外商投资
环境优秀区域冶 称号袁 为南三县唯一遥 随着
我县投资环境的不断改善袁 外商投资信心进
一步增强袁 外资企业增资扩股出现增多势
头遥 中加低碳新技术研究院尧 旭东新盛汽
配尧 思博模具等5家外资企业以追加投资或
股权转让的形式增资扩股袁 共增加外资
1472.55万美元袁 占全县合同外资的31.58%袁
其中宁海宁港建设有限公司增资933万美元遥
增资成为外资企业做大做优的标志袁 也将成
为我县新的经济增长点遥

一季度袁 新成立的东方日升 渊宁波冤 电
力开发有限公司总投资达16379万美元袁 折
合人民币约10亿元袁 注册资本8189万美元袁
合同外资2047万美元袁 是我县仅有的2家总
投资在亿美元以上的外资企业之一袁 也是目
前投资额最大的外资企业遥 该企业的成立袁
大大增强了我县外资企业的实力遥

第十二届中国徐霞客开游节即将到来袁
宁海国际投资洽谈会作为开游节的一项重要
经贸活动袁 筹备工作正在紧张有序地推进
中遥 野今年的投洽会袁 我县将邀请近200位
客商袁 拟签约30个项目左右袁 将有效推动招
商引资工作实现新突破遥冶 县招商中心主任
马贤茂说遥

我县首季招商引资迎来“开门红”
实到外资2550万美元袁同比增长89.03%

作者档案 院
刘祖美 袁 女 袁 在
山东省蒙阴县环
保局工作 袁 曾做
过兼职导游 遥 本
人热爱生活 袁 爱
好旅游 遥 人生信

条院 走徐霞客路袁 快乐每一天遥
明崇祯九年 (1636年)袁 年届51岁的徐霞客感到自己老病将

至袁计划已久的西游计划再也不能迁延袁毅然踏上旅途袁开始了他
一生中最后一次也是最壮烈的一次野万里遐征冶遥 这次旅行袁是徐
霞客第16次出游遥 在此期间袁他游览了最后一岳要要要南岳衡山遥

五岳当中袁东岳泰山尧北岳恒山尧中岳嵩山尧西岳华山等四岳
皆在北国袁唯有南岳衡山独处江南水乡袁气候条件较其他四岳为
好遥衡山处处茂林修竹袁终年染绿滴翠曰山间奇花异草袁春夏秋冬
四季飘香袁自然景色秀丽异常袁因而又有野南岳独秀冶的美称遥

据 叶楚游日记曳院 崇祯十年 渊1637年冤 正月十九日自攸县
西行袁 二十一日过衡山县袁 抵达南岳庙袁 北游水帘洞遥 此后由
岳庙登山袁 历经南天门尧 上封寺尧 天柱峰尧 华盖峰尧 方广寺尧
马迹桥尧 国清亭等地袁 于二十九日抵达衡州府遥

徐霞客游记中的衡山袁 南起 野雁阵惊寒袁 声断衡阳之浦冶
的衡阳回雁峰 渊衡山72峰首峰冤袁 北止 野停车坐爱枫林晚袁 霜
叶红于二月花冶 的长沙岳麓山 渊南岳衡山尾峰冤袁 由巍然耸立
着的72座山峰组成袁 亦被称作 野青天七十二芙蓉冶遥 南岳衡山
横跨湖南省8个市县袁 逶迤800里袁 祝融峰尧 紫盖峰尧 芙蓉峰尧
石禀峰和天柱峰等72峰群峰巍峨袁 八桥尧 九潭尧 十涧尧 十五
崖尧 二十五溪尧 三十八泉等藏于众山之中遥 春观百花争艳尧 夏
看云雾飘渺尧 秋望日升西沉尧 冬赏瑞雪纷飞遥 南岳衡山四时佳
景不同袁 而乐亦无穷焉遥

年过五旬的徐霞客袁 身在江南袁 野力疾登山冶遥 即使天气
阴云密布袁 阴晴捉摸不定袁 虽然有时也犹豫过袁 但是想到既然
上了山袁 哪能再折转回去袁 无限风光在险峰袁 阻挡不住他前进
的脚步遥 徐霞客遍观衡山寺庙尧 峰尧 桥尧 涧尧 崖尧 溪流尧 清
泉尧 洞袁 流连忘返于山水之间袁 万水千山只当闲庭信步遥 仅只
二十八日这一天袁 他竟然走了60里路遥
记者连线院 徐霞客身上最感动您的是什么钥 宁海发起的徐

霞客游线申世遗活动袁 您有什么建议钥
刘祖美院 400年前的徐霞客袁从宁海出发袁不屈不挠袁创造了

万里遐征的奇迹遥 为实现野遍游五岳冶之志袁徐霞客思于垂髫少
年袁成功于老年袁从青丝华发到白头一直行走于天下袁就是为了
实现儿时的梦想袁可以说徐霞客是一个有坚强意志力的人袁其身
上有着独具魅力的闪光点遥
徐霞客游线申世遗一事袁 需要大家鼓与呼袁 整个社会群策

群力遥 路在脚下袁 山高人为峰遥 我们定要踩着徐霞客足迹袁 奋
勇前行袁 既要重走徐霞客
游线袁 还要踏平坎坷袁 翻
过高山袁 越过大河袁 让更
多人了解游线的人文价值
和徐霞客留下的宝贵精神
财富遥 渊记者陈静珠冤

徐霞客游衡山

野今年袁 前童镇将继续围绕古镇保
护与旅游开发这个中心袁 着力改善生态
环境袁 积极推动文化发展袁 不断加快特
色城镇建设袁 全力打造长三角知名生态
休闲旅游名镇遥冶 昨日袁 前童镇党委书
记尤赛飞在接受记者采访时表示遥

打好野生态冶牌袁优化旅游环境遥 重点
推进白溪治理尧水环境建设尧农村生态河
道尧山塘水库治理等防洪排涝工程遥 加快
推进农村生活污水治理和供水保障工
程袁 到年底实现村级生活污水处理覆盖
率达88%袁饮用水安全覆盖率达94%遥 积
极推进压铸企业转型升级袁 完成压铸行
业总产能60%的改造升级目标遥 按照野一

心尧两园尧三沿尧五湖冶的总体布局袁高标
准实施森林村庄尧绿色通道尧绿色水岸尧
效益林业尧生态林业等五大工程建设袁争
取今年成功创建野森林城镇冶遥

打好 野文化冶 牌袁 丰富旅游内涵遥
全面深化 野文化兴旅冶 战略袁 完成童衍
方艺术馆尧 梁皇古驿站尧 先贤名人馆等
布展工作袁 提升旅游品位遥 做好元宵文
化节申报国家非遗名录工作袁 挖掘传统
婚嫁 野把酒舞冶尧 民俗舞蹈 野撵后街冶
等互动体验项目袁 丰富旅游要素遥 整合
传统产业袁 打造花桥街 野工艺品一条
街冶 和老街 野手工制作品一条街冶袁 同
时袁 加大招商引资力度袁 做深做细产业

链袁 为旅游产业向文化创意园集聚打好基
础袁 促进旅游产业提质升级遥

另外袁 前童还将立足特色城镇建设袁
推进旅游发展遥 高标准编制竹林片区规
划袁 高质量推进宁西生态工业园建设袁 加
快形成集聚效应遥 全力实施城镇化建设
野十个一冶 工程袁 重点推进石镜休闲山庄尧
玉泉园农庄尧 入口公园尧 环镇南路等项
目袁 积极谋划白溪尧 梁皇溪两岸高端商务
度假区建设袁 着力打造集镇新区新亮点遥
加大古镇核心区保护力度袁 做好 野南拓尧
东延尧 西连冶 文章袁 着力提升梁皇山景区
和连福景区袁 构建 野一心两翼冶 的旅游发
展格局遥 渊记者周韵健 通讯员严洁冤

打好生态文化牌 实现古镇新发展
要要要访前童镇党委书记尤赛飞

随着乡村旅游业
的发展袁 到乡村旅游
的人越来越多袁 每逢
双休日和节假日袁我
县各大旅游景点呈现
出一派热闹的景象遥
野五一冶期间袁县内各
旅游景区景点迎来一
批批宁波尧杭州尧上海
等地的游客遥 图为游
客们正在许家山石头
村观光旅游遥
渊记者 李江林 摄冤乡村旅游显魅力

本报讯 渊记者潘旭婷冤 昨晚袁首届宁海县
野十大杰出志愿者渊集体冤冶颁奖典礼暨野创二代冶志
愿服务总队成立仪式举行遥团市委书记鲍娴萍袁县
领导褚孟形尧林坚尧张文蛟尧邬汝跃出席遥

近年来袁团县委和县志愿者协会袁按照志愿服
务网络体系社会化尧资金募集社会化尧项目经营社
会化尧资源配置社会化的野四化冶发展模式袁全县共
建立二级志愿服务组织68个袁 县级志愿服务基地
51个,志愿服务队伍千余支袁注册志愿者3万多名袁
涌现出了一批优秀的志愿者集体和个人袁 五丰社
区夕阳红爱心志愿队尧宁海爱心同盟尧萤火虫在线
志愿服务队尧县无偿献血志愿服务总队4支志愿者
队伍被评为首届宁海县 野十大杰出志愿集体冶袁带
着沙漠孩子寻海梦的胡惊雨尧 拥有移动的宁海爱
心的杨圣产尧永不退休的野邮政员冶朱起旺等6人被
评为首届宁海县野十大杰出志愿者冶遥

县委副书记褚孟形首先代表县委尧 县人大常
委会尧县政府尧县政协向荣获首届宁海县野十大杰
出志愿者渊集体冤冶称号的集体和个人表示祝贺遥他
说袁党的十八大指出要野广泛开展志愿服务袁推动
学雷锋活动尧学习宣传道德模范常态化冶袁这就要
求我们把志愿服务工作摆在社会事业发展的重要
位置袁放在全县发展改革大局中去思考谋划遥各级
党委尧政府要为志愿服务工作提供基本保障袁要坚
持在服务中心工作和群众需求中找准位置袁 通过
志愿服务引导社会公众共同参与社会建设和社会
治理遥 要开展 野文明行动冶尧野温暖行动冶尧野平安行
动冶尧野绿色行动冶尧野微笑行动冶尧野网络行动冶袁 为社
会尽责袁为他人奉献袁为野建设滨海生态县尧打造人
居幸福地冶而努力奋斗遥

当晚袁我县还成立了野创二代冶志愿服务总队袁
并捐赠30万元用于全县志愿服务事业发展遥另外袁
宁海广东商会还向野绿叶爱心基金冶捐赠50万元袁
用于县内青少年的扶贫助学遥

我县首届“十大杰出志愿者（集体）”颁奖典礼昨晚举行
野创二代冶志愿服务总队同时举行成立仪式


